
Наступит ли «золотой век» мира

Страны Североатлантического аль-янса ведут слишком много разговоров о том, что им
необходимо готовиться к войне с Россией. О чем это они говорят? Зачем эти опасные
слова? Они же прекрасно понимают – что бы означала война с Россией. Владимир
Путин об этом четко говорит: «Мы исходим из того, что в ядерной войне не может быть
победителей, и она никогда не должна быть развязана. Мы выступаем за равную и
неделимую безопасность для всех членов мирового сообщества». Многочисленные слова
о подготовке стран Запада к войне с нашей страной прокомментировал и заместитель
председателя Совбеза Дмитрий Медведев: «Это и есть тот самый Апокалипсис. Конец
всему». То есть – будет «конец всему», если Североатлантический альянс начнет войну
с Россией. Тогда, по словам Медведева, полетят баллистические и крылатые ракеты с
ядерными боеголовками, потому что некуда будет деваться, если под угрозой окажется
существование нашего государства.
К сожалению, Вашингтон избегает обсуждения с Москвой вопросов ядерной
безопасности. Хотя в Америке тоже хорошо понимают опасность ядерной катастрофы.
Тем временем «клуб ядерных держав» расширяется, иметь свою ядерную дубинку
стремятся новые и новые страны. Причем, и такие страны, которые отличаются
нестабильной общественно-политической ситуацией. 
Наши политики и военачальники все чаще вынуждены говорить о том, что после
окончания «холодной войны» в мире не стало меньше международных противоречий.
«Золотой век» мира во всем мире так и не наступил. По мнению российского Генштаба,
«мы должны мыслить нестандартно и создать такие Вооруженные силы, которые будут
отвечать всем вызовам современного мира и тем задачам, которые стоят перед нашей
страной». Потому что опасно стремление отдельных очень известных и сильных стран к
мировому господству, к обладанию энергетическими ресурсами всей планеты Земля.
Стремясь к своей заветной цели, эти страны сеют по миру огонь вражды, устраивают
«цветные революции», способствуют возникновению гражданских войн, разрывающих
государства на части. А борьба за энергетические ресурсы будет с годами лишь
обостряться. Потому – обойтись бы и в этой борьбе без ядерной бомбы, проявить бы
политическое благоразумие.
Владимир Путин, рассуждая о возможности начала ядерной войны, говорил: «Я не
думаю, что людям в здравом уме эта мысль может прийти в голову. Но если она
приходит, это заставляет нас только настораживаться». При этом Президент России
подчеркивает: «Но мы исходим из того, что мы хотим мира».
Остается надеяться на то, что на планете хватит благоразумия, чтобы не началась
ядерная война. То есть – планета Земля непременно себя сохранит.
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